

Kapolsek Kroya Iptu H. Raswin Sambangi Warga Dalam Program Jumat Curhat

Kroya - KROYA1.JOURNALIST.ID

Feb 16, 2024 - 11:13



Pasca Pemilu 2024, Kapolsek Kroya Iptu H. Raswin Pimpin Kegiatan Jum'at Curhat

Indramayu - Polsek Kroya jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan program Jumat Curhat, kali ini di Desa Temiyang, Kecamatan Kroya, Kabupaten Indramayu. Jumat (16/2/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh sekitar sepuluh orang warga masyarakat yang terdiri dari berbagai elemen, termasuk tokoh masyarakat, toga, toda, tomas, dan warga Desa Temiyang.

Kegiatan Jumat Curhat Polsek Kroya bertujuan untuk mendengar keluhan kesah, menerima masukan, memberikan saran, dan berinteraksi secara langsung dengan masyarakat di wilayah hukum Polsek Kroya.

Tujuan utamanya adalah memberikan solusi yang cepat dan tepat atas permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kroya, Iptu H. Raswin, menjelaskan bahwa kegiatan Jumat Curhat Polsek Kroya merupakan salah satu upaya untuk mempererat tali silaturahmi dengan masyarakat.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan implementasi dari komitmen Polri dalam hadir di tengah-tengah masyarakat.

"Kami ingin menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif melalui kegiatan ini. Kami juga berusaha meningkatkan pelayanan Polri kepada masyarakat, sehingga benar-benar menjadi pelindung, pengayom, dan pelayan kepada masyarakat," ungkap Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Dalam kegiatan tersebut, juga disampaikan berbagai informasi terkait HARKAMTIBMAS kepada warga sebagai bentuk edukasi dan sosialisasi.

Personil Polsek Kroya juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada petugas kepolisian yang telah melayani masyarakat dengan baik, sehingga kondisi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut tetap kondusif.

"Kegiatan Jumat Curhat Polsek Kroya ini diharapkan dapat terus berlangsung secara berkala untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat," ucap Kapolsek